



EXÉCUTIF

Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres, le premier de l'année, se tient ce lundi 3 janvier 2022 à 10 heures. Tous les membres du gouvernement, présents sur le territoire national, doivent prendre part à cette réunion.

FOOTBALL

Balayées (3-0) hier après-midi à Dubaï par les Etalons du Burkina Faso, les Panthères du Gabon ont affiché de graves lacunes (dans l'état d'esprit, l'engagement physique et la qualité technique) qui indiquent qu'elles ne sont pas prêtes pour la Can, qui débute pour elles le 10 janvier face aux Comores.

Page 10

Tout en fustigeant l'irresponsabilité de certains et l'esprit de division chez d'autres, le président Ali Bongo Ondimba a insisté vendredi, lors de son message de Nouvel An, sur les motifs de fierté pour notre pays : sa transformation économique, sociétale et son rayonnement international.

Pages 3 à 5 et pages centrales

L'ARRÊTÉ 0685 S'ARRÊTE LÀ

SAISIE en début de semaine par le Copil citoyen, la Cour constitutionnelle a rendu vendredi une décision en sa faveur, synonyme d'annulation de l'arrêté 0685/PM du 24 décembre 2021 fixant l'entrée en vigueur des nouvelles mesures anti-Covid-19 adoptées par le gouvernement. Ce pan de l'exécutif a désormais un mois pour se remettre de ce camouflet et prendre un nouveau texte qui tienne compte des observations formulées par les neuf sages.

Page 2



POUR MOI QUOI...

La Bonané 2022 est une fête de fin d'année à très vite oublier par certaines familles démunies.

Dans les mapanes de Libreville, Port-Gentil, Oyem, Franceville, Mouila, et tout et tout, on a attendu jusqu'à la dernière minute avant la mort de 2021, ces hommes politiques, généreux au cœur tendre, Associations, bref, ces "bons samaritains", mais en vain...

Eh oui, en ce Nouvel An, on a vu presque personne se pointer devant nos cases, villages, quartiers, comme naguère, nous porter assistance nous, personnes vulnérables. Et pourtant, 2023, année des grandes échéances électorales, se prépare là, là, là. Les mecs aux discours "humanitaires" chatoyants "traduisent dans les actes" la politique de partage que leur inspire, répètent-ils sans cesse, le Présida; les Associations d'aide à autrui, les "mwana mboka" sont curieusement aux abonnés absents. Oh! on sait que nous sommes les victimes collatérales de cette crise à la fois économique et sanitaire. Qu'ils ne disent surtout pas que leurs "poches" ont subitement tari? Enfin... Mais ces généreux gentlemen auraient dû par exemple revoir un tout petit peu à la baisse leur élan du cœur. Vous savez, nous au quartier, on n'est pas compliqués. Avec le capa fait de graisse, on parfume les feuilles de ndambo et c'est suffisant. Les râteaux, le riz moutouki, on est preneurs. Où est le problème?

En tout cas, puissions-nous en 2022 en finir avec cette crise. Sinon, c'est foutu pour 2023 et bye bye les dindons et autres "Nikes" quoi.

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit